

## Plittersdorfer Vereine errichten gemeinsam Garagen

Endlich ist es soweit: Einige Plittersdorfer Vereine bekommen ihre langersehnten Vereinsgaragen an der Altrheinhalle. Am Samstag erfolgte der erste Spatenstich durch Ortvorsteher Mathias Köppel (links) und den Vorständen der Plittersdorfer Hobbybauern, der Rieder Altrhiehexe und des Narrenclubs. Bei schönstem

Spätsommerwetter ließen es sich auch einige Plittersdorfer nicht nehmen, diesem Ereignis beizuwohnen, wie aus einer Pressemitteilung hervorgeht. Der Bau der Garagen wird von den Vereinen selbst finanziert und größten Teils von den Vereinsmitgliedern in Eigenregie geleistet. Die Fertigstellung ist für Anfang 2015 ge-

plant. Dann haben die Vereine die Möglichkeit, ihre Vereinsutensilien zentral an der Altrheinhalle zu lagern. Vorbei ist dann die Zeit der langen Wege und der dezentralen Lagerung. Die gemeinschaftliche Umsetzung des Bauprojekts zeige mal wieder, wie sehr die Vereine in der Riedgemeinde verbunden sind. Foto: pr

1 von 1 29.09.2014 10:01